

～さいつ～ 佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和3年12月24日

No. 29

文責

校長 甲斐 裕一

早いもので12月も下旬となり、本日2学期の終業式を迎えました。新型コロナウイルス感染症の状況を心配しながらの教育活動でしたが、本日無事に2学期を終えることができ、ほっとしているところです。保護者の皆様、地域の皆様には、2学期の本校教育活動にご理解とご支援を賜りました。心からお礼申し上げます。

いよいよ明日から冬休みが始まります。子どもたちもとても楽しみにしているようです。くれぐれも事故防止については家庭と地域の皆様にもご協力お願いいたします。また、熊本県では感染者ゼロの日が続いておりますが、新型コロナウイルス感染症拡大防止につきましては、引き続きご留意いただきますようお願いいたします。よいお年をお迎えください。

「冬休み」を前に話したこと

本日の終業式で、全校児童に対して「冬休みの過ごし方」について次のことを話しました。

「こんな冬休みにしてほしい」

- ふしんしゃ(不審者)、交通事故に気をつける(事故防止が第一です)
- ゆっくり休む(休養は必要です。リフレッシュしましょう)
- やくにたつ(役に立つ)ことをする(お手伝いなどをして、誰かのために働く)
- すまほ(スマホ)・ゲームはルールを守る(家庭でのルールを守る)
- みんな元気に、1月11日(火)に登校する

どうかご家庭や地域でも、児童がこのような冬休みとなりますよう、ご指導をいただければ幸いに存じます。どうぞ、よろしくをお願いいたします。

第3回学校運営協議会&佐伊津小教育会議

12月16日(木)、第3回学校運営協議会を開催しました。(右上写真)

今回は、委員の皆様にご授業参観をしていただきました。その後、6年生と本校の課題について話し合うため「佐伊津小教育会議(第2回)」を行いました。(右下写真)

「さわやか部会」「いっしょけんめい部会」「つよさ部会」に分かれ、それぞれ6年生の子どもたちの司会進行のもと、1学期の教育会議で話し合った活動についての取組状況を報告しました。その後、委員さんからの質問に答えたり、アドバイスをいただいたりする中で、成果を実感し、課題解決へのヒントを得るなど、有意義な会議となりました。委員さんから、「いろいろとよく考え、実行していて、感心しました。」とお褒めの言葉をいただいたことが子どもたちにとって、何よりのご褒美となったことでしょう。さらに6年生がよりよい学校にするために頑張ってくれるものと期待しています。ご多用な中に参加していただいた委員の皆様にご心から感謝申し上げます。



最近の学校の様子についてお知らせします

※全ては紹介できませんことをご了承ください

○集団宿泊教室（5年生 天草青年の家）



11月11～12日、5年生の集団宿泊教室を開催しました。天気が心配されましたが、「ペーロン」を実施することができました。夜には、「キャンドルの集い」も実施しました。さまざまな体験を通して、いろいろなことを学んだことと思います。

○持久走大会（11月25日）



当日は、急遽コースの修復作業をしていただきました。（左写真）ありがとうございました。大会を実施できたことがなによりでした。たくさんの応援をいただきありがとうございました。

○修学旅行（6年生 天草市・上天草市）



※風力発電の見学



※昼食(1日目)の様子

11月29～30日、6年生の修学旅行を実施しました。今回は天草内での実施としました。天草のよさを再発見することができたようです。

○新入生体験入学（1年生）

12月8日、来年度の1年生をお迎えして体験入学を実施しました。

1年生が学校での学習についての紹介をするなどして大活躍してくれました。

現在のところ、来年度の1年生は32名の入学を予定しています。



○プール改修工事



佐伊津小学校のプールは、約40年前に完成したそうです。今回、天草市からプールの大規模な改修をしていただくことになり、11月下旬から工事に入っていただいております。

これまでの更衣室やフェンスを撤去し、新たに建設いただくなどの工事が今後も続く予定です。ご不便をおかけすることもあるかと存じますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

この他にもいろいろな教育活動を展開しております。それらは、佐伊津小学校のホームページにも紹介しておりますので、ぜひごらんください。[\(https://es.higo.ed.jp/saitsu/\)](https://es.higo.ed.jp/saitsu/)